

Sonnige Radtour in den Mai mit dem Reha-Sport-Bildung e.V. Elxleben

„Ja wir san mi`m Radl da...“ hieß es am 1. Mai 2011 beim Reha-Sport-Bildung e.V. Elxleben.

Pünktlich 9 Uhr versammelten sich 24 froh gestimmte Radfahrer, allesamt Mitglieder des Reha-Sport-Bildung e.V. Elxleben, bei bestem Wetter zur gemeinsamen traditionellen Mai- Radtour.

Diesmal ging es von Elxleben nach Bad Langensalza. Nachdem die Kleiderordnung an die zwar sonnig-freundlichen, aber dennoch frischen Außentemperaturen angepasst und das Gruppenfoto im Kasten war, schwangen sich die Sportler auf die Räder. Ziel der Ausfahrt war in diesem Jahr der Japanische Garten in Bad Langensalza.



Mit deutlich spürbarem Wind im Gepäck führen wir über Andisleben nach Gebesee, dann weiter nach Herbsleben und machten einen ersten Halt zur Stärkung in Großvargula. Danach ging es allseits staunend angesichts wunderschöner grüner Wiesen und der bereits frühlingshaft fortgeschrittenen Natur mit einem Lächeln auf dem Gesicht durch das Tal der Unstrut.

Nach 2 Stunden Fahrt durch das frühling-frische Unstrut-Tal, von dem sogar die eingefleischten Radfahrer sagten, „so früh im Jahr haben sie das Unstruttal noch nicht erlebt- einfach traumhaft“, erreichten alle Teilnehmer den Japanischen Garten in Bad Langensalza, der aktuell mit seiner Kirschblüte begeistert.



Auf dem Rückweg sorgte sehr gutes thüringisches Rostgut in Nägelstedt dafür, dass die Kraftdepots aller Teilnehmer wieder aufgefüllt wurden und so ging es dann auch „starken Tritttes“ die wartenden Anstiege nach Herbsleben und Gebesee hinauf. Mit dem Wind als steten Begleiter trudelten alle gegen 15 Uhr mit einer reichlichen Portion Sonne auf der Haut, zurückgelegter rund 60km Radstrecke in den Beinen und rundum zufrieden in Elxleben und den umliegenden Ortschaften ein.

